



Rechaza Banorte que México esté cerca de perder grado de inversión

Analistas de Banorte aseguraron que no hay señales que permitan establecer que México perderá el grado de inversión en este o el siguiente año

10 de junio de 2020

Banorte descartó que México esté cerca de perder el grado de inversión para este año o el siguiente, tal y como lo han previsto las calificadoras internacionales Fitch Ratings, Standard & Poor's y Moody's.

Durante su podcast semanal, el director general del área de Análisis Económica de Banorte, Gabriel Casillas aseguró que “tiene otros datos” y señaló que aunque las tres calificadoras cuenten con notas distintas para México, el grado de inversión se mantendrá.

Según lo mencionó Casillas, el grado de inversión para México se mantiene en las tres calificadoras y no hay señales que permitan establecer que eso cambiará en un mediano o corto plazo.

Señaló que la calificadora Fitch Ratings, que es la que más cerca tiene a nuestro país de perder el grado de inversión, tiene a México en una perspectiva estable, en BBB-; en tanto, Standard & Poor's nos coloca BBB y Moody's en Baa1, es decir, “con tres escalones de colchón”.

Por su parte, el director ejecutivo de Análisis y Estrategia Financiera, Alejandro Padilla indicó que si se pensara que nuestro país está cerca de perder el grado de inversión, el tipo de cambio se estaría viendo severamente afectado desde hace varios meses, hecho que no ha sucedido.

Además, señalaron que cuando Brasil perdió su grado de inversión hace cinco años, sus niveles de deuda se dispararon hasta un 73 por ciento de su Producto Interno Bruto; mientras tanto, en comparación con México, la deuda equivale actualmente al 50 por ciento.

Los analistas refirieron que la decisión del Gobierno de México para no adoptar más deuda, podría ayudar a mantener el grado de inversión. Esto, indicaron los especialistas de Banorte, puede dejarnos con una fortaleza comparativa, respecto a otros países.

“El año clave será 2022, cuando veamos cómo queda el mundo post Covid-19, las vulnerabilidades de las diferentes economías, qué tanto ayudaron los paquetes de estímulo fiscal y qué tan endeudados quedaron esos países”. CJG